

## KATA PENGANTAR

Syukur Alhamdulillah penulis ucapkan kepada Allah Yang Maha Kuasa yang telah memberikan rahmat dan hidayah-Nya kepada penulis sehingga skripsi ini dapat selesai dengan baik. Skripsi ini ditulis untuk memenuhi sebagian persyaratan memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Jurusan Psikologi Pendidikan dan Bimbingan. Dengan program Studi Bimbingan, Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan. Adapun judul proposal ini ialah “Pengaruh Bimbingan Kelompok Terhadap Peningkatan *Self Efficacy* Dalam Belajar Siswa Kelas VII SMP Al-Washliyah 8 Univa Medan Tahun Ajaran 2012/2013”.

Dalam kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Ibu Dra. Zulhaini S. Selaku Dosen Pembimbing Skripsi saya dimana telah membimbing penulis dalam penyusunan skripsi ini berlangsung dan dengan segala ilmu yang beliau punya, waktu, penuh keikhlasan dan kesabaran.



Dalam kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar Damanik, M.Si selaku rektor universitas negeri medan.
2. Bapak Drs. Nasrun Nasution, M.S selaku dekan, bapak Prof. Dr. Yusnadi, M.S selaku pembantu dekan I, bapak Drs. Aman Simaremare, M.S selaku pembantu dekan II dan bapak Drs.Edidon Hutasuhut, M.Pd selaku pembantu dekan III.
3. Bapak Prof. Dr. Abdul Munir, M.Pd selaku ketua jurusan psikologi pendidikan dan bimbingan dan juga ibu Dra. Nurarjani, M.Pd selaku sekertaris jurusan.
4. Ibu Dra. Nurarjani ,M.Pd, ibu Dra.Kemali Syarif , M.Pd.Kons dan ibu Dra. Nuraini, M.S selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai perencanaan penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini.
5. Ibu Dr.Nuraini, MS selaku dosen pembimbing akademik, yang juga telah banyak memberikan bantuan, bimbingan dan saran kepada penulis selama berada di bangku perkuliahan.
6. Seluruh bapak dan ibu dosen jurusan Psikologi Pendidikan Dan Bimbingan yang telah banyak memberikan ilmu, bimbingan, dukungan, saran dan motivasi kepada penulis selama berada didalam maupun di luar perkuliahan.
7. Seluruh Staff dan Pegawai Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan atas kerjasama dan bantuan kepada penulis terutama dalam usaha surut-menyurat.

8. Ibu Dra. Cut Putri Elda Vivibach, M.Pd selaku kepala sekolah SMP Al Washliyah 8 UNIVA Medan, dan seluruh PKS SMP Al Washliyah 8 UNIVA Medan atas izin, bantuan dan kerjasama kepada penulis selama penelitian di sekolah tersebut.
9. Rasa hormat dan terimakasih penulis kepada seluruh guru BK, serta guru bidang studi dan seluruh staf dan pegawai di SMP Al Washliyah 8 UNIVA Medan yang telah banyak membantu, membimbing dan atas sikap kekeluargaan yang penulis terima sejak mulai melakukan penelitian sehingga selesai di SMP Al Washliyah 8 UNIVA Medan .
10. Khusus buat keluarga tercinta teristimewa kedua orang tua; Mansyur Angkat (ayahanda) dan Rosdiana Limbong (ibunda): Defie mikarsih Angkat S.Pd (kakak), M. Idris Angkat (abang), Andy Fajar Angkat (abang), Idham hadi Angkat (abang ), Sry Haryati Angkat (adik), Mahdi Kudadiri S.Pdi, MM (abang). Lestary Manik S.Pd (kakak) , Fatmawati (kakak ), Zahra humaira kudadiri (keponakan), Dwi afifah Syahla kudadiri (keponakan), Nazwa uerana kudadiri (keponakan), Alif Putra fajar Angkat (keponakan ), Abdul Angkat (keponakan),. beserta seluruh keluarga besar penulis, terimakasih atas doa, dorongan, semangat, nasehat dan bantuan materi yang telah membantu penulis selama mengikuti pendidikan dibangku perkuliahan di universitas Negeri Medan.
11. Buat teman-teman seperjuangan yang selalu memberikan doa dan dukungan yaitu M. Taufik Ichsan, S.Pd , Berthalia Fanny Aritonang , Tia Susantri Kaban S.Pd, Dwiana Wulandari S.Pd, Godfrid Siagian S.Pd , Sanovaria S.Pd, Shahrina Harahap S.Pd. Serta semua teman-teman sekelas Ektensi A 2009, regular A dan B yang tidak bisa sebutkan satu persatu. dan

adik-adik stambuk 2010 sampai 2011 terutama, atas bantuan dan dukungannya serta yang telah memberikan semangat dalam mengerjakan skripsi ini. juga. Sehingga skripsi ini diselesaikan oleh penulis. Dan Seluruh siswa / siswi Kelas VII<sup>3</sup> di SMP Al Washliyah 8 UNIVA Ajaran 2013/2014.

Kepada seluruh pihak yang tidak dapat di sebutkan namanya satu persatu yang telah membantu peneliti secara langsung maupun tidak langsung dalam menyusun skripsi ini.

Penulis menyadari masih banyak terdapat kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, karenanya penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari segi pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Akhir kata penulis mengharapkan, semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi para pembaca terutama dalam dunia pendidikan pada umumnya dan khusus dalam bidang bimbingan dan konseling

Medan, Agustus 2013

Penulis

**Nurwulan Angkat.**

**NIM.109351031**